
4 Pièces

152 m²

Réf. 85318968

2 850 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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SIGNATURE est  une rénovation en cours d'un immeuble Art  Déco de

rue  de  la  Faisanderie  qui  allie  le  charme  de  l'architecture  historique  à

des  prestations  modernes  de  très  haute  qualité.Il  comprend  plusieurs

appartements  d'exception  livrables  au  quatrième  trimestre  2025.Ce

bien, d'une surface de 152m², est situé au 2ème étage et se compose

de  la  manière  suivante  :  Entrée,  séjour  salle-à-manger,  une  chambre

master  avec  vaste  dressing  et  salle  de  bains,  deux  autres  chambres

bénéficiant  elles  aussi  d'une  salle  d'eau,  une  buanderie.Lumineux,

calme, très belle hauteur sous plafond.Finitions de luxe ...

SIGNATURE  is  an  ongoing  renovation  of  an  Art  Deco  building  on  rue  de  la

Faisanderie, combining the charm of historic architecture with modern, high-quality

amenities.It  features  several  exceptional  apartments  available  for  delivery  in  the

fourth quarter of 2025.This lot, with a surface area of ??152 sqm, is located on the

2th  floor  and  is  composed  as  follows:  Entrance,  living-dining  room,  a  master

bedroom with large dressing room and bathroom, two other bedrooms which also

has  a  bathroom,  a  laundry  room.Bright,  calm,  very  high  ceilings.Luxury  finishes:

Hungarian point parquet floors, ...

BARNES TROCADERO

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME
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